

Le Nigeria et le Cameroun entendent intensifier la lutte contre Boko Haram



Abuja, 6 mai, (RHC).- Le Nigeria et le Cameroun ont exprimé leur satisfaction pour les avancées faites dans la lutte contre le groupe terroriste Boko Haram. Ils se sont engagés à intensifier leurs efforts pour le mettre en déroute dans le bassin du lac Tchad.

Un communiqué émis au terme de 2 jours de réunions à Abuja, la capitale du Nigeria, exprime la volonté des deux gouvernements.

Les ministres des Affaires étrangères de ces deux pays ont fait l'annonce durant une rencontre entre des hauts fonctionnaires des deux pays. Ils ont précisé que les deux états africains ont condamné les actes criminels perpétrés par les extrémistes contre les populations de la zone.



Radio Habana Cuba